

Una prioridad en la política del presidente Barreda es la atención a los pequeños núcleos de población

estos núcleos de población de los servicios necesarios, como son centros de salud, colegios y centros para mayores, además de mejorar las infraestructuras necesarias, especialmente en lo que se refiere al abastecimiento de aguas y la creación de centros culturales.

Dado que el territorio de nuestra Comunidad Autónoma ocupa más de 80.000 kilómetros cuadrados, con una densidad de población muy pequeña en ciertos núcleos, se impone la necesidad de prestarles una atención especial: “El presidente Barreda está muy sensibilizado con estos pequeños pueblos y es prioridad en su política de acercamiento y proximidad”, garantiza Luis Miguel Maza.

A parte de las muchas actuaciones que se llevan a cabo a través de diferentes Consejerías, el Gobierno regional tiene dos líneas especiales de actuación para el desarrollo de estas poblaciones.

Por una parte, las acciones realizadas desde el Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL) y, por otra, las que desarrolla el Fondo de Acción Especial, un fondo que facilita



La política del presidente Barreda tiene entre sus prioridades fijar la población en el medio rural. Foto: Ayna (Albacete).

la posibilidad de llevar a cabo pequeñas infraestructuras que necesitan las poblaciones de menos de 10.000 habitantes y que son muy demandadas por los vecinos, como por ejemplo el arreglo de aceras, pavimentación, parques, etc.

Además, el Gobierno regional ayuda a fomentar el te-

jido asociativo y procura que los ciudadanos estén unidos a través de las asociaciones, lo que Luis Miguel Maza considera fundamental para su desarrollo social y cultural.

En las continuas visitas que realiza a estas pequeñas localidades tiene la oportunidad de constatar el desarrollo

que van experimentando estas localidades en todos los órdenes, “da gusto ver cómo han evolucionado”, resalta, añadiendo que ha detectado “un gran cariño por parte de los ciudadanos a José María Barreda”, concluye Luis Miguel Maza, director del Gabinete de la Presidencia. **La Cerca**

“Uno de los grandes logros ha sido conseguir la creación de la Universidad de Castilla-La Mancha”



Uno de los grandes frutos de la autonomía ha sido la Universidad. Foto: Rectorado de la UCLM en C. Real.

El director del Gabinete de la Presidencia manifiesta su total conformidad con la afirmación del presidente Barreda de que la instauración de la autonomía en nuestra Región ha sido el verdadero acelerador histórico: “Castilla-La Mancha ha experimentado una transformación espectacular desde que somos dueños de nuestro propio futuro”, asevera Luis Miguel Maza.

Este cambio positivo se puede contemplar en todos los ámbitos, “basta visitar los pueblos y ciudades de nuestra Región para comprobarlo”, constata, destacando especialmente la gran evolución en Educación, Sanidad, Servicios Sociales e Infraestructuras, sin olvidar el desarrollo económico que ha experimentado nuestra Región.

Sin embargo, es indudable que uno de los grandes logros ha sido conseguir la creación de la Universidad en Castilla La Mancha, gracias a lo cual “hoy podemos anunciar la implantación de diez nuevas titulaciones”, señala.

De cualquier forma, no duda en aseverar que todo nuestro desarrollo ha sido posible gracias a los castellano-manchegos, que han sabido confiar su futuro a unos presidentes como José Bono y José María Barreda, “ambos han encabezado un proyecto político sólido basado en la defensa de nuestra tierra”, destaca Luis Miguel Maza.